

Presidente Díaz-Canel resalta heroísmo del pueblo de Cuba



Aniversario de la Revolución

La Habana, 31 dic (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, expresó hoy en la red social X gratitud a sus compatriotas por el heroísmo demostrado "frente a la barbarie de la guerra económica que se nos hace".

Recordemos el año que termina, no por los obstáculos y las carencias. Recordémoslo porque todos los vencimos juntos, apuntó.

Honra y emociona sobremanera saberse parte de este pueblo que no nació destinado a la grandeza. Se la ha ganado a golpe de heroísmo y creatividad en la resistencia. Viva por siempre Cuba Libre Y Soberana por la voluntad de su pueblo, expresó el mandatario. (Fuente:PL)



Radio Habana Cuba